

Présentation du thème par un expert

Mathieu CYR

Directeur de projet
WSP Canada inc.

Mathieu Cyr œuvre dans le domaine du génie conseil depuis 2003 au sein de la firme WSP (anciennement GENIVAR). Il occupe actuellement le poste de chef d'équipe du service des Études socioéconomiques. Géographe de formation, il possède une maîtrise en environnement et une maîtrise en administration des affaires. Il participe étroitement à la planification et à la réalisation de nombreux projets d'envergure, notamment dans les secteurs Énergie, Mines et Industrie, ainsi que Transports. Les mandats auxquels il a contribué lui ont permis de développer une solide expertise en évaluation environnementale, en développement stratégique, en aménagement du territoire et en communication.

Résumé

La présentation vise à donner un aperçu des principaux défis de l'application d'une démarche d'ÉES concernant la gestion de l'information en matière d'aménagement et d'urbanisme. La présentation sera organisée de manière à orienter dès le départ les discussions en fonction des trois éléments suivants : l'accès aux données, la compilation des données et la diffusion des données. La présentation effectuera d'abord un survol de l'information disponible et des intervenants impliqués. Les autres aspects abordés sont les enjeux socioéconomiques et environnementaux à considérer, les facteurs clés de succès, les tendances ainsi que les bonnes pratiques observées en matière de gestion d'information, en particulier au Québec.